

GESVES - OHEY

Histoires de rues-ralité : deux représentations

Le spectacle créé par la Compagnie du Milieu du Monde, en partenariat avec le GAL Pays des Tiges et Chavées, sera joué à deux reprises.

Un spectacle de l'atelier théâtre pour adultes 2017-2018 de la Compagnie du Milieu du Monde, mené dans le cadre du projet « Histoires de rues-ralité », sera présenté le **samedi 22 septembre**, à 18 h, durant la kermesse de Gesves, à la maison communale, chaussée de Gramptinne, 112, ainsi que le **vendredi 5 octobre**, à 20 h 30, durant la fête d'Ohey, sous chapiteau devant le terrain de foot. L'entrée est gratuite.

Avec Vinciane Baudoin, Jo Belin, Thibault Fiasse, Kim

Hoorelbeke, Clotilde Jaquet, Natacha Pochet, Patricia Ruscart, Adrien Sovet, Hélène Stockebrand, Barbara Varela et Annette Wilmotte.

Les acteurs de l'atelier théâtre sont allés à la rencontre des habitants des villages des entités pour dresser un tableau de leur environnement rural.

À travers témoignages et anecdotes, des personnages attachants se croisent et s'entrecroisent avec sensibilité et humour. À la manière d'un patchwork, chacun d'entre eux apporte une touche colorée pour tenter de rendre compte de la richesse rurale et partager avec le public un joli moment collectif.

Il s'agit d'un projet mené par la Compagnie du Milieu du Monde, en partenariat avec le GAL Pays des Tiges et Chavées. ■

L'avenir 17/09/2018

GAL Tiges et Chavée – Cie du Milieu du Monde